



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/28897 14/02/2018 75102

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el Consulado General en Bahía Blanca, Argentina, se puso en contacto con el Administrador del puerto y el Prefecto Principal en Comodoro Rivadavia, donde se encuentra la tripulación y el barco. De igual forma, se contactó con la Secretaría de Pesca del Gobierno argentino, quien ha estado inspeccionando el buque para recabar toda la información posible sobre los cargos que se imputan.

Inicialmente, tanto el Cónsul General en Bahía Blanca como el Embajador en Buenos Aires se han puesto a disposición de la tripulación y del armador para lo que pudieran necesitar, constatando que no precisan ningún tipo de asistencia especial. Las familias de los marineros españoles están informadas del paradero y de la situación por parte de la Compañía.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación está en contacto con la Secretaría General de Pesca en Madrid (que ha abierto una investigación sobre los hechos) y con la Xunta de Galicia en Santiago, que ha comunicado su preocupación por los tripulantes. También, con las autoridades argentinas, con el Ministerio de Relaciones Exteriores y de Culto, y, en particular (tanto en Buenos Aires como en Comodoro Rivadavia) con la Prefectura Naval, del Ministerio de Seguridad, que es quien ha realizado el apresamiento. También están en contacto los organismos de inspección pesquera de ambas partes.

Madrid, 27 de abril de 2018